

ABSTRAKSI

Farah Muthia Miladyah, Nomor Induk Mahasiswa 152160127, Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Return On Assets* (ROA) dan *Net Profit Margin* (NPM) terhadap *Return Saham* dengan *Price to Book Value* (PBV) sebagai Variabel *Intervening* (Studi pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang terdaftar di BEI Periode 2016-2018)”, 2020. Dosen Pembimbing Indro Herry Mulyanto dan Sigit Haryono.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari *Return On Equity* (ROE), *Return On Assets* (ROA), *Net Profit Margin* (NPM) dan *Price to Book Value* (PBV) baik secara langsung maupun tidak langsung terhadap *Return Saham* pada Perusahaan Sektor Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Jenis penelitian ini ialah *explanatory research*. Teknik Pengambilan sampel yang digunakan ialah *purposive sampling*. Populasi pada penelitian ini ialah sebanyak 47 perusahaan dan setelah diseleksi melalui kriteria yang telah ditentukan peneliti, maka ditemukan ukuran sampel sebanyak 13 perusahaan. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial. Analisis statistik inferensial menggunakan *Path Analysis* dengan alat analisis SEM-PLS.

Hasil uji pengaruh langsung dari penelitian ini menunjukkan bahwa *Return On Equity* (ROE) dan *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham*, *Return On Equity* (ROE) dan *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh signifikan terhadap *Price to Book Value* (PBV), *Return On Assets* (ROA) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return Saham*, *Return On Assets* (ROA) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Price to Book Value* (PBV). Hasil uji pengaruh tidak langsung pada penelitian ini menunjukkan *Return On Equity* (ROE) dan *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham* melalui *Price to Book Value* (PBV). Sedangkan *Return On Assets* (ROA) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return Saham* melalui *Price to Book Value* (PBV).

Saran dari penelitian ini ditujukan untuk dua pihak yang berkepentingan. Bagi investor disarankan untuk supaya lebih memperhatikan *Return On Equity* (ROE) dan *Price To Book Value* (PBV) dalam menilai *Return Saham*. Bagi Perusahaan disarankan untuk sebaiknya perusahaan memperhatikan posisi *Return On Equity* (ROE) dan *Price to Book Value* (PBV) yang mampu memberikan pengaruh terhadap *return Saham*.

Kata Kunci : *Return On Equity* (ROE), *Return On Assets* (ROA), *Net Profit Margin* (NPM), *Price to Book Value* (PBV), dan *Return Saham*.